

## Kingersheim, une ville qui rassemble

2020 – 2023 : un début de mandat constraint !

Avec beaucoup de bienveillance de votre part, vous êtes nombreux à nous demander comment nous vivons notre engagement depuis 3 ans avec les différentes contraintes sanitaires, économiques, les tensions palpables au sein de notre société, ... qui se sont imposées à notre équipe en responsabilité, comme elles se sont aussi imposées à vous dans vos environnements personnels ou professionnels.

Notre programme municipal a été naturellement impacté dans les projets et actions que nous aurions voulu mettre immédiatement en œuvre. Et il a clairement fallu nous adapter avec le souci de préserver le fonctionnement des services publics ainsi que le cadre de vie apprécié de notre commune toujours attractive.

Le plus dommageable dans cette situation qui touche toutes les équipes municipales en France, c'est la fragilisation de l'action de l'ensemble du corps institutionnel local et donc du lien social avec les habitants. Le modèle économique des collectivités locales a été mis à mal alors même qu'elles tentaient de se remettre de la baisse des dotations de l'Etat depuis 2013. Puis, l'impact du renchérissement des matières premières post covid ajouté à celui de l'explosion du prix des énergies dans le contexte international actuel portent à nouveau atteinte au fonctionnement des institutions locales dans l'exercice de leur mission de service public.

Pour autant, nous restons pleinement mobilisés pour notre commune !

Depuis 2020, notre équipe s'est malgré tout attachée à conduire des projets importants dans les domaines de l'éducation, des solidarités et de la transition écologique, avec plus particulièrement :

- L'aménagement de la cour Tival et de sa place de village,
- Le périscolaire maternelle à l'école du Centre,
- La réalisation de 2 centrales photovoltaïques pour lesquelles les habitants peuvent être coopérateurs,
- L'informatisation des écoles et l'entretien réguliers des locaux,
- L'extension du Verger Ecole des Arboriculteurs et un projet de maraîchage,
- La sécurisation des cyclistes dans certaines rues, dont la rue Debussy,
- La Maison des Préventions et des Tranquillités Publiques avec la Police Municipale,
- Un programme de préservation de la biodiversité et de plantations d'arbres,
- Un travail partenarial avec les commerçants et artisans locaux, et la création d'une association,
- Le développement du quartier Vert Village 2 avec la création d'une résidence seniors très attendue,
- L'aménagement qui démarre du quartier AMECO à la Strueth, avec habitations, services et commerces pour recréer une fonction de centre.

Comme nous nous y étions engagés, rien ne se fait sans vous et de nombreuses séquences participatives vous permettent de vous engager à nos côtés, elles sont ouvertes à toutes et tous.

Nous n'oubliions pas le travail de proximité en nous rendant dans vos quartiers pour des déambulations (2 à 3 quartiers par an) qui nous permettent d'échanger avec vous sur vos préoccupations quotidiennes.

Les élus du groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

## Kingersheim Nouvelle Ère

Kaligone, quel futur ?

On parle beaucoup de développement durable, de transition écologique, de promotion des déplacements en mode doux, de circuits courts, de commerce équitable.

Or le Kaligone représente l'exact contraire ! Il illustre plutôt le retour vers les années 70 avec encore de nouvelles constructions. Pourquoi faire ? Des restaurants et des commerces de chaînes ?

Alors que :

- Nos petits commerçants, restaurateurs qui défendent avec passion leurs valeurs, le fait-maison et le mieux consommé rencontrent les plus grandes difficultés à maintenir leurs activités.
- La circulation des routes départementales 430&429 est déjà saturée aux heures de pointe et apporte tous les jours son lot de pollution, de bruit pour les riverains et d'insécurité routière.
- Les piétons et les cyclistes accèdent à cette zone à leurs risques et périls.
- Beaucoup de locaux commerciaux sont déjà vacants.
- Le commerce standard marque le pas face au commerce électronique.

Des créations d'emplois ? Sans doute mais le besoin des consommateurs n'étant pas extensible ce qui est créé ici est perdu là-bas au plus grand dam de nos centres-villes qui déclinent.

**Nous sommes « foncièrement » opposés à ce modèle !**

Que font nos responsables politiques locaux à part accompagner des investisseurs dans des projets lucratifs sans âme ? Où en est le projet de pacification de la RD429 ? L'aménagement du territoire et notamment le traitement des zones commerciales mérite une vision d'ensemble (M2A, CEA) qui doit rechercher un équilibre entre centres-villes et zones commerciales périphériques.

**Nous militons pour le gel de toute nouvelle activité en attendant la pacification de la zone et son réaménagement pour la faire évoluer vers un quartier mixte entre habitat individuel et commercial. Dans le cadre de la loi Zéro Artificialisation Nette, les zones commerciales actuelles constituent des réserves foncières utiles.**

**Il s'agit aussi d'enjeux majeurs pour la santé, la sécurité, la qualité de vie des habitants. La municipalité ne doit pas subir ou laisser faire, mais agir.**

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer  
GroupeKNE@gmail.com

## Kingersheim la Vie ensemble

Un an après la catastrophe du début de la guerre en Ukraine, une catastrophe naturelle frappe la Turquie, le séisme qui a fait des milliers de victimes. Cela doit nous mener à relativiser, hiérarchiser, et ordonner les priorités dans nos actions. Mais en tout cas, il ne faut pas perdre de vue la solidarité nécessaire dans ces circonstances. Et toujours la volonté de continuer à oeuvrer avec et pour les autres.

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,  
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr